

VŒUX DU CURÉ À LA COMMUNAUTÉ PAROISSIALE

Bien-aimés (es) dans le Seigneur Jésus,

En ce début d'année 2025, je suis heureux de me tenir ici aujourd'hui, au milieu de vous et d'assurer cette responsabilité qui m'est confiée, celle de conduire les brebis du Seigneur. Comme tel, je ne dérogerai pas à la tradition qui veut que le curé présente les vœux du nouvel an aux paroissiens, vous que j'appelle affectueusement « Les pierres vivantes ».

En effet, à l'endroit de tout le groupement paroissial « Notre Dame de la Fraternité », à toutes les structures, à la communauté des sœurs d'Enghien, aux fraternités de partage, à tous les membres qui animent nos structures paroissiales, je vous présente tous mes vœux de santé (physique et spirituelle), mes vœux de bonheur pour vous-mêmes et pour vos proches. En d'autres termes, pour cette nouvelle année, je vous souhaite le meilleur à tous les niveaux. Que le Seigneur nous donne la force et les grâces nécessaires pour accomplir nos différentes missions, remplir nos responsabilités avec joie, abnégation et détermination.

Au-delà de ces souhaits pour le nouvel an, permettez-moi de rendre grâce à Dieu pour vous tous qui fassiez vivre notre groupement paroissial dans les gestes et les actes de gouvernement, d'enseignement et de sanctification du peuple de Dieu. Je dis merci à chacun (une) de vous pour ce que vous faites au sein des groupes et mouvements de service et de spiritualité au bénéfice des jeunes et des moins jeunes, des valides et de ceux qui défont déjà, au bénéfice de ceux qui sont encore autonomes et de ceux qui sont déjà dans les EPAHD sans oublier tout ce que vous faites pour ceux qui nous précèdent dans la maison du Seigneur.

Je veux rendre grâce à Dieu pour ceux qui, de plus en plus nombreux, depuis un moment, viennent solliciter la paroisse pour les différents sacrements (baptême, confirmation, eucharistie, mariage, confessions). Que le Seigneur achève en eux-ce qu'il a commencé. À vous tous, je dis ma reconnaissance ou ma gratitude et j'implore sur vous tous, d'abondantes grâces divines.

Comme nous le savons tous, cette année est une exceptionnellement : c'est une année jubilaire, une année sainte, une année qui nous invite à être des « Pèlerins de l'Espérance ». N'hésitons pas à saisir toutes les opportunités qui nous sont offertes pour s'ouvrir aux différentes grâces que le Seigneur voudrait déverser en nous. Il y aura la célébration des sacrements, des pèlerinages sont prévus à Argenteuil lors de l'ostension de la Sainte Tunique et le pèlerinage de Rome du 19 au 23 octobre 2025. Je n'oublie pas notre pèlerinage traditionnel de Lourdes. Chaque moment du Jubilé est un temps fort à saisir dans toute sa plénitude, rien n'est à négliger pour accueillir toutes les indulgences du Seigneur.

En remerciant tous ceux qui sont engagés maintenant et ceux qui le sont depuis de longues dates au sein de notre groupement paroissial, je voudrais inviter ceux qui sont en mesure de donner encore un peu de leurs forces physiques, de leur temps, de leur savoir-faire à retrouver ces engagés pour que notre groupement paroissial continue de rayonner au cœur de nos cités. Il y a

encore beaucoup de services qui ont besoin de nos forces physiques, intellectuelles, spirituelles et de notre savoir-faire. Accueillons ceux qui frappent à nos portes, à nos accueils sans les rejeter. Ce sera ainsi leur manière de vivre leur foi.

Notre groupement paroissial s'apprête à vivre des grands bouleversements dans les jours ou les mois à venir. Accueillons tous ces événements comme une croissance spirituelle, vivons-les avec Espérance et dans la Foi et non comme un abandon qui pourra nous décourager. Chaque situation devra être lue comme une invitation à travailler davantage dans la vigne du Seigneur avec joie et avec amour.

Mon souhait le plus ardent est de rendre nos accueils (paroissiaux et pendant les messes) des structures et moments de consolidation de notre « FRATERNITÉ ». Ne nous retrouvons pas seulement avec ceux que nous connaissons déjà. Mais allons spontanément vers ceux qui sont nouveaux chez nous et vers ceux avec qui nous n'avons pas forcément d'accroches. Soyons ouverts envers tous ceux qui frappent à nos portes. Ils n'ont pas nos codes, mais ils doivent se sentir chez eux dans chacun de nos accueils, de nos services, de nos groupes de prières et de nos célébrations eucharistiques. Soyons audacieux pour aller aussi vers ceux qui n'ont pas accès à nos structures et ceux qui sont différents. Voilà les défis à relever pour construire notre fraternité.

Une fois de plus, bonne et heureuse année et que le Seigneur nous bénisse !

Père Félicien